#### Monsieur,

Fin 2014, vous aviez déjà publié un long texte (5 pages), d'une vacuité sidérante dans le cadre du conflit qui opposait le bureau exécutif à CN Bowling. Je constate avec désolation que vous persistez dans la méthode, tout en tachant de dissimuler l'absence de réponse effective aux critiques formulées contre la gestion actuelle de la fédération par la multiplication d'attaques personnelles.

Or, il ne suffit de prétendre que je diffuserais des contres vérités; encore faut-il les expliciter, alors que dans votre diatribe ne se trouvent que des allégations sur un opposant certes, mais qui, à chaque assemblée générale, dénonce régulièrement les approximations financières de la fédération (voir les 2 derniers budgets prévisionnels reconnus faux par le trésorier général lui-même).

Sur Egletons, effectivement je suis et je le revendique, un des artisans (avec d'autres) du refus des grands électeurs (sports de quilles inclus) de donner quitus à un Président qui se voyait déjà chef d'entreprise. Mais Monsieur le Président, être chef d'entreprise, cela s'apprend sur le terrain, avec constance et abnégation, pas sur un coup de baguette magique ou sur un coup d'esbroufe envers les grands électeurs (je vous rappelle que vous aviez promis la veille de l'élection aux représentants des sports de quilles que vous ne toucheriez pas à leurs fonds de réserve en cas de difficultés sur le projet d'Egletons.)

Par ailleurs, permettez-moi de relever quelques-unes des inepties énoncées, qui relèvent de gesticulations théâtrales mais ne parviennent pas à dissimuler l'absence bilan, ou son caractère désastreux :

### Les regrets de n'avoir pas su ou pu mener à bien d'antan rêve de gloire et projets ?

Mes rêves de gloire ont été d'avoir une réussite professionnelle (que je me suis construit seul) et une famille heureuse. Mon parcours associatif au sein du bowling peut se mesurer à la bonne santé financière, ainsi qu'au développement de ma région, y compris en nombre de licenciés qui progresse cette année ... Pouvez-vous en dire autant ?

### Rédiger à lui seul de nouveaux statuts pour la fédération

Je n'ai ni écrit ni prétendu écrire la moindre note sur de nouveaux statuts ; D'autres s'en chargent, y compris des juristes et je les encourage à le faire.

# Remplacer à lui seul, au pied levé, le trésorier général actuel et ses prédécesseurs pour gérer en bon grand/meilleur père de famille

Je n'ai pas les compétences pour assumer cette fonction, même si je sais lire un bilan et un budget prévisionnel ce qui n'a pas l'air d'être le cas du Comité Directeur ... mais ça vous avez du vous en rendre compte!

## Conduire à lui seul et prétendument à nul autre pareil une vraie politique de Ressources Humaines

Encore une fois, être chargé de ressources humaines, ça ne s'invente pas. Quoiqu'il en soit, pour assumer ce poste, il faut en priorité avoir le respect des personnes que l'on est chargé de diriger et je n'ai pas l'impression que ce soit le cas actuellement. D'ailleurs, la suite probable nous en dira un peu plus sur les conséquences financières d'une politique de ressources humaines approximative.

Rassembler sous sa bannière (?) les ligues dissidentes avec lesquelles il serait déjà en relation pour une démarche 'commune' réellement solidaire de toutes les disciplines, respectueuse des spécificités des unes et des autres, écuménique.

Là, j'étais presque d'accord, vous aviez presque juste sauf la bannière et le terme "œcuménique" La FFBSQ est-elle un organe déconcentré de l'église Chrétienne ? Ne doit-on pas dans toute association s'interdire de pratiquer le prosélytisme ? Vous dérapez Monsieur!

### Saborder la fédération plus simplement

Si j'avais voulu faire cela, je n'aurais pas appelé à une concertation avec les Ligues toutes disciplines confondues pour trouver ensemble une sortie de crise.

Occuper ses journées, plus prosaïquement, le nombre de licenciés en diminution constante lui laissant toute latitude pour ce faire

Rassurez-vous, je ne m'ennuie pas, La Ligue que je représente est en progression en nombre de licenciés. Je viens de passer mon diplôme fédéral d'instructeur de bowling pour me pencher d'avantage sur l'augmentation du nombre de licenciés jeunes et mon projet "Fédéral" que vous trouverez facilement puisque je l'ai transmis à la fédération, montre mon attachement à notre discipline, à la progression des licences et à la bonne marche de l'entité fédérale.

Manifester sa désapprobation plus belliqueusement d'une organisation et d'un système sportif français, qui l'ont pourtant bien servi et dont il participe (Président de ligue signataire de conventions avec la fédération)

Si je faisais le rapport entre les dépenses et les recettes de mon engagement fédéral, ma femme me mettrait dehors et elle aurait raison : vu le nombre d'heures que je passe au service des licenciés et le bénéfice même moral que j'en retire, c'est vrai qu'il vaut mieux s'occuper de son jardin.

Se valoriser, naïvement, aux yeux du grand public pensant être seul en capacité de jouer les Cassandre et le Guide Suprême (à moins qu'il ne soit manipulé?)

Là je crois que vous avez raison, je suis manipulé par votre incapacité à gérer notre Fédération, votre soif de pouvoir, et votre irrespect des licenciés.

A moins que ce ne soit tout bêtement une soif inextinguible de notoriété : de multiples tracts ?, 2/3 flyers amateurs ? une pétition hâtivement élaborée?

Et voici le mot de la fin, je suis peut-être bête, mais pas par soif de notoriété car s'il faut être bête pour avoir soif de notoriété, je vous retourne naturellement votre affirmation.

Quant à ma position je vais vous la donner comme je l'ai donnée à beaucoup d'autres :

Je ne suis candidat à rien ; je ne revendique et n'accepterai aucun poste ; Je souhaite simplement que notre discipline retrouve la sérénité nécessaire à son expansion au sein de la Fédération Bowling et Sports de Quilles confondus

Bien à vous Monsieur

### Serge MOTYL

Président de la Ligue Paca de Bowling et de Sport de Quilles